

学校の様子

11月22日(水) 3年生 はまぎん遠足



はまぎんこども宇宙科学館に遠足に行きました。実行委員を中心に準備を進め、「安全に楽しく協力してはまぎんへGO」というスローガンを掲げて行きました。科学館では、世界一のプラネタリウムを鑑賞したり、みんなで弁当を食べたりして、たくさんの思い出ができました。電車内でのマナーを守ることなど、みんなで力を合わせて取り組む経験も重ねることができました。

11月24日(金) 5年生 球技大会



5年生は「球技を通じて 交流を 楽しむ」というめあてのもと、5年生児童が学校代表として桜井小学校との球技大会に参加しました。子どもたちはバスケットボール・サッカーを選択し、それぞれ体育学習で身に付けた技能などを活かしながら、桜井小学校の5年生との交流を楽しむ姿が見られました。

子どもたちのふり返しからも「試合だけでなく、待っている時間も桜井小学校の人と話が出来て楽しかった。」「試合には勝てなかったけど、一緒に(試合が)出来て楽しかった。」とめあてを意識したとても素晴らしい交流の機会になりました。

☆ 他にもたくさんの本郷小学校の様子をホームページに掲載しております。
是非ご覧ください。

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>